

E3 erreicht Finale beim Einladungsturnier des SV Kehlen

Geschrieben von: Michael Fischer

Sonntag, den 01. Dezember 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 03. Dezember 2013 um 10:27 Uhr



Ein sehr starkes Turnier spielten am letzten Wochenende die Mannschaft der E3. In dem mit 10 Mannschaften der Region belegten Turnier konnten die Jungs des Jahrgangs 2003 und 2004 vor allem durch eine spielerisch ausgezeichnete Leistung überzeugen. Über das gesamte Turnier wurde mit flüssigem Kombinationsfußball und gutem Stellungsspiel aufgewartet.



Die Ergebnisse waren vier eindeutige Vorrundensiege sowie ein 1:0 im Halbfinale gegen den SV Weissenau. In einem spannenden Finale verlor man dann – vielleicht doch ein Tor zu hoch – mit 1:3 gegen den FV Langenargen. Fazit: Super Leistung – spielerisch und taktisch vielleicht sogar die stärkste aller teilnehmenden Mannschaften. Weiter so !!!!